

Football/Au sujet du report de la coupe du Gabon interclubs 2016-2017 Le calendrier fédéral n'a pas tenu compte du chronogramme de la Linafp



Les représentants des clubs de la D1 et...



... et ceux de la D2...

MM
Libreville/Gabon

C'est ce que pensent les clubs de D1 et D2 qui, en réunion de concertation hier avec leur association, se proposent de rencontrer la hiérarchie de la Fégafoot pour examiner en profondeur certains aspects techniques.

LES clubs de première et deuxième divisions du National-Foot gabonais, ainsi que les membres de leur association, se sont donné rendez-vous hier au siège

de l'AO CMS, sis au quartier Montagne-Sainte pour faire le point sur notamment le report de la coupe du Gabon interclubs saison 2016-2017. Les clubs de D1 et D2, sous l'égide de leur association, que préside Bosco Alaba Fall, ont révélé à l'issue de près de cinq heures de débats parfois poignants de nombreux manquements. « Le calendrier de la coupe du Gabon publié par la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) laisse apparaître un manque de lisibilité et de visibilité sur plusieurs aspects techniques. Parallèlement, nous avons reçu le chrono-



Photo : Mikolo Mikolo

... ont fait une prière avant l'ouverture des débats.

gramme de la Ligue nationale de football professionnel (Linafp) pour la prochaine saison. A ce

sujet, nous nous sommes rendu compte que le calendrier de la fédération n'a pas tenu compte du chro-

nogramme de la Linafp », nous a expliqué Bosco Alaba Fall. Ce dernier et ses partenaires, au regard de leurs remarques pertinentes sur les nouvelles licences, le renouvellement des contrats, les examens médicaux, le temps de préparation de la nouvelle saison, etc., ont exprimé le souhait de se retrouver autour d'une même table avec le président fédéral, Pierre-Alain MOUNGUENGUI et les siens. « Nous pensons qu'il faut s'asseoir avec nos partenaires de la Fédération, pour trouver la meilleure formule afin d'éviter des

couacs techniques et des malentendus. Parce qu'il serait hors de question, pour une compétition de souveraineté, que nous jouions sur la base de listes et non de licences », a martelé le président de l'association des clubs de D1 et D2. Par ailleurs, Bosco Alaba Fall, qui veut voir ses pairs se réapproprié par exemple la notion associative, s'est posé de nombreuses questions notamment sur la qualité des joueurs devant prendre part à la coupe du Gabon interclubs, quand on sait que la période des mutations ne sera pas encore effective.

Rugby/Dans la perspective du tournoi Afrique division II au mois d'octobre au Burundi

Les Panthères XV affûtent leurs armes

F-K-O.M
Libreville/Gabon

Les séances d'entraînement débutent ce matin et s'étendront jusqu'à la fin du mois d'août. Elles permettront au duo d'entraîneurs de tester le niveau de chaque élément présélectionné et de travailler les différents systèmes de jeu.

NEUF jours après leur stage commando au Camp de Gaulle (CDG), les quarante-un joueurs présélectionnés en équipe nationale par le duo d'entraîneurs Philippe Prigent-Jean-Justin Ndé, se regroupent, cet après-midi, au stade de la gare de la Setrag (Owendo) pour une première séance d'entraînement. Ce regroupement hebdomadaire portera, essentiellement, sur les aspects spécifiques propres à la discipline (aspects techniques et collectifs). Occasion pour les techni-



Photo : Kennedy ONDO MBA

Les quarante-un joueurs...



Photo : Kennedy ONDO MBA

... seront soumis à plusieurs exercices techniques et physiques.



Photo : Kennedy ONDO MBA

Philippe Prigent (d) et Jean-Justin Ndé veulent mettre sur pied une équipe compétitive.

d'entraînements seront hebdomadaires et porte-

ront sur des contenus variés visant à mettre en

place le plan de jeu prévu par le projet des Panthères XV. Il est question que l'équipe ait un référentiel commun», fait-il savoir. Pour la constance, avant le regroupement décisif de septembre, durant tout le mois d'août, les 41 présélectionnés devront se retrouver une fois par semaine pour mieux maîtriser la philosophie de jeu choisie par leurs entraîneurs. Lors de ces séances hebdomadaires, desquelles sortiront les 26 joueurs retenus pour le stage de sep-

tembre (deux jours), Philippe Prigent qui a déjà une idée de ce qui constituera l'ossature de son équipe pour le déplacement au Burundi, veut que ses troupes se surpassent. «J'attends qu'ils adhèrent à notre jeu et qu'ils soient volontaires», a-t-il souhaité. Son binôme, lui, veut que les Panthères XV soient composées de "perles rares" capables de comprendre le jeu (endurance, vitesse, puissance) voulu par les coaches. «Nous voulons que les joueurs se connaissent dans le jeu, aient un référentiel, qu'ils aient également une bonne maîtrise des stratégies et des combinaisons. Pour atteindre ces objectifs, nous avons décidé de travailler tout au long du mois d'août avec une séance d'entraînement par semaine. Des séances hebdomadaires qui nous permettront de donner les insuffisances techniques constatées chez certains joueurs pendant le stage de trois jours au 6e Bima.», conclut M. Ndé.